



## Postulat

### 25/13 betreffend Praktische Lösung für die Kartonsammlung

Seit Anfang 2013 ist die REAL (Recycling Entsorgung Abwasser Luzern) zuständig für die Kartonsammlung in der Stadt Luzern und Agglomeration. Gleichzeitig trat ein neues Reglement in Kraft, das verlangt, dass Karton nur noch gebündelt oder in einem speziellen Container mitgegeben werden darf. Nicht jeder Einzelhaushalt will oder kann für den Karton auch noch einen zusätzlichen Container bereitstellen. Andererseits ist das Zusammenfalten und Bündeln von Karton sehr schwierig. Wie soll man ein WC-Röllchen oder ein Tubenschächtelchen zusammen mit grossen Kartonstücken bündeln und verschnüren?

Bis Ende 2012 konnte der Karton in Papiersäcken oder Kartonschachteln mitgegeben werden. Diese Methode war sehr praktisch. Die Bürgerinnen und Bürger in unserer Gemeinde ärgern sich sehr über die neue Regelung. Es ist sehr wahrscheinlich, dass künftig viele den Karton zusammen mit dem allgemeinen Abfall entsorgen werden.

Wir Schweizerinnen und Schweizer sind ja echte Weltmeister im Abfalltrennen und es soll so bleiben. Wir alle wissen, dass sich das ökologisch bewährt.

In der Stadt Luzern und in der Gemeinde Kriens wurden betreffend praktischer Lösung bei der Kartonsammlung politische Vorstösse eingereicht. Auch der Gemeinderat von Emmen soll sich bei REAL einsetzen und für unsere Gemeinde eine praktikable Lösung fordern.

Emmenbrücke, 21. Mai 2013

Namens der CVP Fraktion

Rita Amrein

Regula Dali

Johanna Hollenstein